



Le centre médical universitaire d'Amsterdam et l'université de Plymouth vont mener un essai clinique sur les effets d'un « chewing-gum » à base de CBD et de THC dans la sclérose en plaques.

Principalement connue dans le sevrage tabagique, la forme galénique de la gomme pourrait être bientôt utilisée dans le traitement de la sclérose en plaques. Le laboratoire de biotechnologie américain Axim vient en effet de se voir délivré par le gouvernement...

https://www.lequotidiendupharmacien.fr/actualite-pharmaceutique/article/2018/11/05/un-chewing-gum-au-20181105&utm_campaign=NL_quotidienne&utm_source=qph&utm_content=20181105&utm_medium=newsletter